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52° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 05/12/2016 presso la nostra sede Istituzionale di via Famiglia Palmieri n.26 a Macerata, si

è riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. lettura e approvazione verbale di consiglio del 14/11/2016;
2. assemblea ordinaria del 16/12 p.v.: approvazione di bilancio per l’anno corrente ed

approvazione preventivo relativo all’anno 2017 – organizzazione lavori assembleari;
3. allestimento nuova sede dell’ordine: opportunita’ di un impianto anti-intrusione e vaglio

preventivi
4. attivita’ di scuola di formazione: opportunita’ di attivare un’assicurazione mirata agli eventi

da tenersi presso la nostra sede istituzionale – vaglio preventivi
5. riscossione quote iscritti: eventuale affidamento ad altra societa’ diversa da Equitalia in

considerazione della soppressione di detto istituto
6. consiglio federazione del 25/11 u.s.: relazione dei delegati
7. Nuove iscrizioni, dimissioni, trasferimenti, visto parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 15.30

Membri Consiglio carica Presente Assente
Eugeni Fabio Massimo Presidente x
Mecozzi Alessandro Vice presidente x
Carbonari Alessandra Segretario x
Brodolini Mario Francesco Consigliere x
Governatori Giorgio Consigliere x
Luciani Domenico Consigliere x
Mattioni Romualdo Consigliere x
Passamonti Floriano Consigliere x
Paolucci Corrado Consigliere x
Spada Andrea Tesoriere x
Polidori Paolo Consigliere Junior x
Totale 9 2

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 14/11/2016

Il Presidente da lettura del verbale della 51° riunione del Consiglio dell’Ordine in data
14/11/2016 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 16/12 P.V.: APPROVAZIONE DI BILANCIO PER L’ANNO
CORRENTE ED APPROVAZIONE PREVENTIVO RELATIVO ALL’ANNO 2017 –
ORGANIZZAZIONE LAVORI ASSEMBLEARI

Il consigliere Tesoriere Ing. Spada espone i prospetti relativi alla Variazione di Bilancio 2016
ed al Bilancio Preventivo 2017, che saranno portati in Assemblea il 16 c.m. per la relativa
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approvazione. In particole procede ad esporre nel dettaglio le voci del Quadro B: conto
economico della variazione di Bilancio 2016, dove vengono esplicitate le voci delle spese
correnti relative all’allestimento della sede dell’Ordine.

Si allegano al presente verbale i Bilanci che saranno sottoposti all’approvazione
dell’Assemblea.

In merito all’organizzazione dei lavori assembleari il Presidente informa che il Presidente del
C.N.I., ing. Armando Zambrano, in segno di vicinanza e di solidarietà per gli eventi calamitosi
che ci hanno toccato, sarà presente all’Assemblea Ordinaria e sarà quindi occasione per
esporre direttamente le problematiche che stiamo attualmente affrontando.

Il Consiglio, vista l’importanza di questo momento di incontro e dato che per la prima volta
l’Assemblea verrà effettuata nella nostra nuova sede, stabilisce di invitare ai lavori assembleari i
Presidenti degli Ordini territoriali marchigiani, il nostro ex presidente Ing. Carlo Cingolani, il
Presidente di Federazione ing. Pasquale Ubaldi ed il consigliere nazionale Ing. Raffaele
Solustri.

3. ALLESTIMENTO NUOVA SEDE DELL’ORDINE: OPPORTUNITA’ DI UN IMPIANTO ANTI-
INTRUSIONE E VAGLIO PREVENTIVI

Il Consiglio è favorevole all’installazione presso la nuova sede di un impianto anti-intrusione
e da mandato al consigliere Corrado Paolucci per la ricerca del dispositivo più idoneo e per la
richiesta di preventivi a ditte specializzate.

4. ATTIVITA’ DI SCUOLA DI FORMAZIONE: OPPORTUNITA’ DI ATTIVARE
UN’ASSICURAZIONE MIRATA AGLI EVENTI DA TENERSI PRESSO LA NOSTRA SEDE
ISTITUZIONALE – VAGLIO PREVENTIVI

Vengono esaminati due preventivi per POLIZZA INCENDIO + RCT/O formulati
rispettivamente dalla società CENTRALE SPA - agenzia di Ancona e dall’Assicurazione
GENERALI ITALIA SPA – agenzia di Macerata. Il Consiglio approva il preventivo
dell’Assicurazione GENERALI ITALIA SPA.

5. RISCOSSIONE QUOTE ISCRITTI: EVENTUALE AFFIDAMENTO AD ALTRA SOCIETA’
DIVERSA DA EQUITALIA IN CONSIDERAZIONE DELLA SOPPRESSIONE DI DETTO
ISTITUTO

Il Consiglio, visto che attualmente è in essere la convenzione stipulata con Equitalia per gli
anni di riscossione 2016-2017, in scadenza quindi a fine anno 2017; considerato, inoltre, che se
anche tale istituto sarà soppresso, il servizio offerto sarà svolto dall’Agenzia delle Entrate,
stabilisce, per il momento, di non procedere con la ricerca di altra società a cui affidare la
riscossione delle quote degli iscritti per l’anno 2018.

6. CONSIGLIO FEDERAZIONE DEL 25/11 U.S.: RELAZIONE DEI DELEGATI

L’argomento viene rimandato alla prossima seduta.

7. NUOVE ISCRIZIONI, VISTO PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.
7.1 Iscrizioni

Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo professionale a far data dal 5 dicembre 2016:
Sezione “A”

A  1774 Dott. Ing. SCAGNETTI MARCO
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Sezione “B”
======

7.2 Dimissioni

======

7.3 Trasferimenti

======

7.4 Parcelle
======

7.5 Varie
Strumentazione

Il Consiglio stabilisce di procedere all’acquisto di un portatile per la sala conferenze e la
spesa viene imputata al capitolo di Bilancio S43 –mentre il NAS, doppio hard disk di backup,
verrà imputato alla voce di bilancio S38.

Gruppo di Lavoro Federazione – Sisma 2016

Vista la proposta, comunicata con nota del 15/11/16, del Presidente della Federazione
Ingg. Marche, Pasquale Ubaldi, di istituire un gruppo di Lavoro Federativo, in vista degli
adempimenti e procedure per l’emergenza e la ricostruzione post sisma, il Consiglio condivide
totalmente l’iniziativa e nomina quali propri rappresentanti al Gruppo di Lavoro, da istituire
presso la Federazione, i seguenti membri dell’Ordine:

 Alessandra Carbonari – consigliere segretario
 Carlo Resparambia - iscritto

Da mandato, quindi, alla segreteria di segnalare tali nominativi alla segreteria di
Federazione.

I soggetti sopra individuati sono inoltre incaricati di procedere con la costituzione di una
“commissione ricostruzione post-sisma”, mediante la richiesta ai presidenti di tutte le
commissioni del nostro Ordine, di massimo due nominativi interessati a partecipare alla
suddetta commissione; il tutto da adempiere entro venerdì 9 p.v., al fine di procedere con una
riunione preliminare in data mercoledì 14 alle ore 16.30.

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 19.45.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni


